

Schopf



Wenn sich Junge oder Junggebliebene aus der Region entschliessen, Geselligkeit, Kameradschaft und Spass einen Namen zu geben, dann kommt der SCHOPF dabei heraus. Eine einfache Idee mit verblüffender Wirkung: Der SCHOPF hat es geschafft (seit seiner Gründung im Jahre 1992), langjährige Freundschaften über die Vereinsgrenzen hinaus zu erhalten, neue Kontakte herzustellen und in Dietikon eine neuartige andere Basis für ungewungenes Zusammensein zu schaffen.

Unsere gemeinsamen Aktivitäten richten sich ganz nach den Interessen der Mitglieder, diese können mal sportlicher, mal unkonventioneller oder mal gesellschaftlicher Natur sein. Der Hauptzweck besteht aber in der Pflege der Kameradschaft. In den Anfangsjahren stand unser traditionelles Schopffäscht, welches sporadisch – in unterschiedlichen Locations im Raum Limmattal durchgeführt wurde - im Mittelpunkt der Aktivitäten. Neben diesen öffentlichen Anlässen führen wir für unsere Mitglieder jährlich drei bis vier interne Anlässe durch. Die Bandbreite reicht von Après-Skiparty bis zum Wettfischen oder Besuch in einem Rebberg etc. Im Jahre 2014 organisierte der Verein Schopf (unter dem Patronat der Vereinigung Zentrum Dietikon) das traditionelle Oktoberfest auf dem Dietiker Kirchplatz bereits zum 13. Mal.

Der Verein SCHOPF zählt heute 33 Mitglieder und konnte im Jahre 2012 sein 20-Jähriges Bestehen – im Rahmen eines grossen Events im legendären Sound-Dock in Dietikon – mit über 300 Gästen feiern.

Der Schopf bleibt eine kleiner, verschworener aber nichts desto trotz offener und sympathischer Haufen junggebliebener Leute, die ihre Stadt mögen und ihren Beitrag zum gesellschaftlichen Leben Dietikons leisten.

Kontaktperson:

Präsident:

*Roger Widmer
Wassermatte 10
8965 Berikon*

hanspeter.widmer@donaldson.com